
 
                                                               

Badmintonteam Pirmasens – Mitgliederversammlung vom  27.04.2018         

 

Ort:     Kuchems Brauhaus 19.30  – 21.00 Uhr Seite1/3 
 

Protokoll:    Beda Schmidt 
 

Anwesende Mitglieder:  siehe Anlage Anwesenheitsliste 
weitere Anlage: Kassenbericht 2017  

 

TOP  

 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden K. Kreibich. Die ersten beiden Getränke zahlt 
der Verein. Alle Mitglieder werden gebeten Adressänderungen bekannt zu geben, 
damit künftig keine Postzustellungen zurückkommen.   

 K. Kreibich gibt an, aus gesundheitlichen Gründen vom Amt des 1. Vorsitzenden 

zurückzutreten. Nach Wohnortwechsel und der damit verbundenen Entfernung wird er 
auch das Jugendtraining nicht mehr, wie bisher abhalten können. Er bedauert dies und 
bedankt sich bei der restlichen Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit.  

1 Bericht des Vorstandes 

 Erstmalig ging das Badmintonteam PS in der vergangenen Saison mit dem PBC 

Münchweiler eine Spielgemeinschaft ein und fand einen guten Weg die 
verletzungsbedingten Ausfälle auszugleichen und sich gut aufzustellen. Vereinseigene 
Ersatzspieler waren oft bereit einzuspringen, sodass die 1. Mannschaft dennoch 

erfolgreich den 3. Platz belegen konnte und die 2. Mannschaft nicht absteigen musste. 
Die 3. Mannschaft wurde Meister und wird in die Bezirksliga aufsteigen. Die 4. erreichte 
den 3. Platz in der Kreisliga West. Der BTP wird sich in der Spielersitzung am 

07.05.2018 für eine Fortführung der SG aussprechen. 
Im Jugendbereich fehlt es derzeit an einigen Spielern die leistungsorientiert trainieren 
wollen und bereit sind, sich für Turniere aufstellen zu lassen. Mit Einsatz des 

Landesprojekttrainers Ch. Stern 14 tägig donnerstags, sollen neue Talente gefunden 
und gefördert werden. Bei den Jüngsten zeichnen sich Erfolgshoffnungen ab. 
Der VR-Cup hat als Turnier weithin einen ausgezeichneten Ruf und ist stets sehr gut 

besucht. Dem Helferteam wurde gedankt, der Verein kann damit seine Kasse gut 
aufbessern. 

Die Vorstandschaft traf sich 5 malig um die Anliegen/Aufgaben des Vereins zu regeln. 
Kampfsportabteilungsleiter O. Braccero soll als Beisitzer den Sitzungen beiwohnen 
können um Mitsprache und Eingabemöglichkeiten zu erhalten.  Satzungsänderung?! 

Es gab einige Mitgliederverluste nach Kündigungen, aber die Mitgliederzahlen blieben 
relativ konstant (am 31.12.2017 > 142 Badminton u. 38 Kampfsportler).  
Der Nachwuchsförderung wird in Zukunft noch mehr Bedeutung zukommen, damit der 

Verein Zukunft hat. Bei MGversammlungen wäre eine höhere Beteiligung 
wünschenswert.          
 

2  Bericht des Sportwarts: 

  J. Brandstetter stellt die  Spielergebnisse aus der Abschlusstabelle der Saison 2017/18 
vor: 

1. Mannschaft > 3. Platz Verbandsliga Südwest  
2. Mannschaft > 5. Platz Bezirksoberliga Pfalz  

(Klasse konnte gerade noch gehalten werden, häufiger Spielerwechsel hatte negative  
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Auswirkungen) 
3. Mannschaft > 1. Platz Meister Aufstieg aus Kreisliga West in Bezirksliga 

4. Mannschaft > 3. Platz Kreisliga West 
Schüler U15 Bezirksliga 2 

1. Platz > BT Pirmasens  

3. Platz > PBC Münchweiler 

Jugend U19 Verbandsliga 1 

4. Platz BT Pirmasens 

 

 Allgemeiner Trend zeigt sich: immer mehr Ausfälle und weniger 

jugendl. Teilnehmer die an Turnieren z.B. Ranglistenturnieren 

teilnehmen, eine nicht zufriedenstellende Entwicklung.  

 Für die Ausrichtung und gute Organisation der Südwestdeutschen 

Meisterschaft U22 im März 2017 wurde der Verein gelobt. 

 K. Kreibich wurde  deutscher Meister O65 

 E. Herz gewann das DD O35 der Südwestdeutschen Meisterschaft 

 30 Teilnehmer am Weihnachtsturnier 2017 – Jugend freut sich über 

Spiele gegen Erwachsene 

 Für den Verbandstag am 18.05.2018 > Teilnehmer gesucht! 

 6.05.2018 Mixed- und Doppelranglistenturnier Kirchberghalle: Aufbau 

8 Uhr - 9.30 Uhr Auslosung – 10 Uhr Mixedspiele – 13 Uhr 

Doppelspiele – 18 Uhr Abbbau;  Meldungen abgeben! 

 16.06.2018  VR-CUP 

 07.05.2018 um 19 Uhr Spielersitzung >  

Absprachen zu Spieler – und Mannschaftsaufstellungen 

 Gesucht werden Erwachsene die das Jugendtraining betreuen und 

Kinder zu den Turnieren begleiten würden; 

3  Bericht der Kampfsportabteilung 
 

 Abteilungsleiter Oliver Bracero erklärt seine Zufriedenheit mit dem Vorstand.  Er 

erwähnt die geselligen Veranstaltungen des Vereins (Sommerfest, Motorradtour 
Wanderungen;) die den Zusammenhalt fördern und wünscht sich eine noch größere 

Beteiligung, weil z. B. Örtlichkeiten reserviert werden müssen.  Die Mitglieder der 
Kampfsportabteilung waren, und sind auch weiterhin, bereit bei Veranstaltungen des 
Vereins mitzuhelfen. Badmintonspieler nutzen die Abteilung mit und neue Mitglieder 

gehen ein. Weil Stellvertreter kommen und gehen übernimmt O. Braccero meist die 
Aufgaben des Trainers.  
 Lobend erwähnt wird Eduard Braun als fleißigster (64 mal)Trainingsbesucher, 

nachdem die Trainingsbeteiligung insgesamt sehr wechselhaft war.   

4 Bericht zu Abteilung „Ultimate Frisbee“ 

  Ronny Kobel trat, als Abteilungsleiter, nachdem immer weniger Spieler ins Training 

kamen, zurück. Die Nutzungszeiten der Kirchberghalle wurden abgegeben. Die MGV 
stimmte darüber ab, die Abteilung aufzulösen: 13 Stimmen dafür – 11 Enthaltungen – 1 
Stimme dagegen, bei 25 Anwesenden. Somit wurde die Abteilung aufgelöst, privat  



 
                                                               

                                                                                                                          Seite 3/3                                                                                                            
kann weiterhin gespielt werden, zu diesem Zweck wird das Material wird im 
Materialraum des BTP gelagert.   

5 Bericht der Kassenwartin  

 Barbara Kress-Bauer berichtet über den Haushalt 2017 (siehe Anlage). Den 

Einnahmen von 17.318,00 € stehen Ausgaben in Höhe von 16.035,00 € gegenüber. 
Endsaldo per 31.12.2017 > 9.794,00 €. Eine Kassenprüfung am 06.03.2018 durch Gabi 

Hinkel und Götz Hillert ergab die Richtigkeit der Kassenführung. G. Hillert  stellt den 
Antrag, dass der Vorstand entlastet wird. Dem wurde durch Handzeichen eins timmig 
zugestimmt. Beide stehen als Kassenprüfer ein weiteres Jahr zur Verfügung. 

6 Neuwahlen 

 Die Suche nach einem neuen Vorsitzenden blieb in den letzten Wochen ergebnislos. 

Das Interesse am Amt des 1. Vorsitzenden wird unter den anwesenden Mitgliedern 
erfragt, aber niemand ist bereit diesen Posten zu übernehmen. 
Somit übernimmt die 2. Vorsitzende A. Kolbenschlag kommissarisch für ein Jahr den 

Vorsitz des Vereins. Die anwesenden Mitglieder erklären mit Handzeichen einstimmig 
ihr Einverständnis.  
Seit 3 Jahren ist das Amt des Jugendwarts unbesetzt. Unter den Anwesenden findet 

sich dafür niemand. Auf die Bedeutung dieser Aufgabe und der Nachwuchsförderung 
wird erneut deutlich hingewiesen. E. Bauer leitet derzeit das Jugendtraining und 

benötigt Stellvertreter und Helfer. Der Sportwart ist auf Trainingseindrücke und 
Beurteilungen der Jugendtrainer angewiesen.     
 

7 Sonstiges 

 

 25.08.2018 > 10 Jahre BTP Jubiläum am Gelände der Grün-Weiß 

kombiniert mit Sommerfest; Bitte meldet eure „Eventideen“ beim 

Vorstand an; 

 1. Preis VR-CUP >  Ideen werden erfragt 

 Kampfsportteam bestellt neue Jacken;  

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
          ------------------------------ 

           Schriftführer                                                                                           1. Vorsitzender  


